

Le 30 mai 2005, Claire mon épouse, Java, notre ânesse, nous prenons le chemin vers Saint-Jacques de Compostelle à l'extrémité de la Galice.

Préparation de longue date et surtout lecture d'un livre que nous n'oublierons jamais.

Il est un beau chemin semé d'épines et d'étoiles

de Jacques Clouteau,

Édition du vieux crayon , 1994

«Moi, Ferdinand Roi des Ânes et d'Aragon, j'ai tiré un fêlé 1700 kilomètres sur le chemin de Compostelle, du Puy en Velay à Santiago, et c'était bien... » (Jacques Clouteau)

... Nous pourrions dire aussi : « Moi, Java, Reine des ânesses et du Berry, j'ai tiré deux fêles 1700 kilomètres... et c'était merveilleux. »

Michel Vérité